

AMLO: ¿genera más desconfianza?

[Xavier Serbiá](#)

CNN, 9 noviembre, 2018



La bolsa de México llegó a su punto más bajo desde febrero de 2016 después de que partidarios del presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, anunciaran una iniciativa que busca prohibir más de una decena de comisiones bancarias a los bancos. López Obrador aseguró que no promoverá modificaciones al marco legal mexicano en materia económica, financiera o fiscal durante los primeros tres años de su mandato. Lo discutimos con Enrique Díaz-Infante, director del programa de sector financiero y seguridad social de Centro de Estudios Espinosa Iglesias en México.